

Hockenheimer Marketing-Verein wirbt um Sponsoren

(sr). **Weit über die Grenzen Hockenheims hinaus zieht der Hockenheimer Fastnachtzug Jahr für Jahr tausende Besucher in die Rennstadt.**

Als eine der großen Brauchtumsveranstaltungen der Stadt feiern hier Hockenheimer und Gäste gemeinsam die fünfte Jahreszeit. Auch dank der Unterstützung zahlreicher Spende-

rinnen und Spender wird dieses Fest jedes Jahr wieder in der gewohnten Qualität gefeiert.

Um auch den Fastnachtzug 2017 am 25. Februar 2017 wieder zu einem Erlebnis für die Hockenheimer und ihre Gäste zu machen, bittet der Hockenheimer Marketing-Verein e.V. als Veranstalter sowie die Hockenheimer Karnevalsgesellschaft erneut um die Mithil-

fe und Unterstützung der zahlreichen Rennstadt-Freunde. Ob kleiner oder großer finanzieller Beitrag – jede Spende ist herzlich willkommen, um die Brauchtumsveranstaltung mit allen Kosten zu stemmen.

Namensnennung

Die Spender haben die Möglichkeit, namentlich im Programmheft genannt zu werden, das an

die Hockenheimer Haushalte und beim Fastnachtzug verteilt wird, sofern die Spende bis zum Redaktionsschluss am 13. Januar 2017 eingeht.

Spenden können Sie an:
Hockenheimer Marketing Verein e.V.

Sparkasse Heidelberg
IBAN: DE80 6725 0020 0009
2406 32